

Comunicado de Prensa

Junio 10 de 2021

Continúan cómputos de CME de Monterrey y Guadalupe

Al continuar con la Sesión Extraordinaria de seguimiento a las sesiones de cómputo de las CME y Mesas Auxiliares de Cómputo (MAC), el Consejo General de la Comisión Estatal Electoral comunicó que siguen pendientes de concluir con el cómputo de las elecciones de Ayuntamientos las Comisiones Municipales Electorales (CME) de Monterrey y Guadalupe, al corte de este 10 de junio a las 19:30 horas.

Por su parte, las MAC, que se encargan del cómputo parcial de las elecciones de Diputaciones locales y Gubernatura, concluyeron en su totalidad los cómputos.

El Consejo General declaró un receso para regresar mañana 11 de junio a las 7:30 horas.

Cabe mencionar que el cómputo de Diputaciones locales y Gubernatura, a cargo de la CEE, inicia mañana a las 8:00 horas.

Conforme a la normativa electoral, primero es el conteo de Diputaciones y, al término de éste, continúa el de Gubernatura.